



Review Brawl Stars

Supercell

Brawl Stars es un juego de acción increíble, desarrollado por Supercell. Es gratuito y está disponible para Android e iOS, lo cual es sorprendente, porque puedes jugarlo en cualquier lugar y en cualquier momento. Tiene una gran variedad de personajes, mucha acción y muchas estrategias. El juego es fácil de jugar e instalar, lo que lo hace bastante agradable.

Brawl Stars es un juego móvil gratuito desarrollado por Supercell. El juego está disponible tanto para Android como para iOS, lo cual es sorprendente y bastante cómodo, porque puedes jugar en cualquier lugar y en cualquier momento que desees.

El juego tiene un interesante estilo de juego. Como muchos otros juegos, este incluye acción y una asombrosa cantidad de estrategias, que pueden ayudar al jugador a obtener una merecida victoria. El juego es bastante fácil de jugar. Las reglas son considerablemente simples también. Controlas el juego con dos palos en la pantalla del móvil. El primero controla la dirección de tu personaje y el segundo te permite disparar a los objetivos enemigos. Hay un botón separado, que es para el ataque especial del héroe. Pero, para usar ese ataque, necesitas ganar suficiente poder. Después de hacerlo, el botón comienza a brillar, lo que significa que estás listo para aplastar a los otros jugadores.

La variedad de personajes en el juego es absolutamente maravillosa. Cada luchador tiene un aspecto extraordinario y una personalidad fenomenal. Excepto por eso, cada héroe tiene un ataque especial único, que se acumula con el tiempo. También hay una habilidad llamada "Star Power", que se encuentra en las "Cajas de pelea" mientras el peleador está jugando o en la tienda de juegos.

Hay una gran variedad de modos de juego. Cada modo ofrece una gran diversidad de niveles para jugar. Puedes jugar en un juego de equipo, donde el objetivo principal es recoger gemas. Para ganar el juego, debes recoger 10 gemas durante 15 segundos, lo cual es genial, porque jugar con prisa le da más adrenalina al jugador.

Otro gran modo es el modo Battle Royale. En ese modo puedes jugar solo o con un amigo. Allí, debes lidiar con tus jugadores enemigos objetivo y estar atento a las nubes de veneno, que pueden dañar a tu luchador.

Una característica sorprendente de Brawl Stars es la variedad de modos cotidianos. Cada día tienes un lugar donde tienes la oportunidad de encontrar modos nuevos e interesantes, lo cual es increíble. Además, encontrar un partido para jugar es extremadamente fácil. Siempre hay jugadores listos para una batalla de peleas.

El juego definitivamente no es perfecto, pero tiene algunas características sorprendentes que lo hacen único y agradable de jugar. Pero el juego seguramente no es para todos, depende de la persona si le gusta ese estilo de juego o no. Otra cosa es la tensión, que podría no ser suficiente para algunos jugadores, debido a algunos momentos, que pueden parecer predecibles. En general, el juego es muy divertido y tiene algunos efectos de sonido sólidos y los gráficos no son malos. Entonces, si eres el tipo de persona, a quien le gustan este tipo de juegos, Brawl Stars es el juego para probar.

Ahora clasifiquemos aquí los 10 mejores peleadores que conseguiremos al **Descargar Brawl Stars Gratis**

Al llegar al número 10 tenemos a TARA. Tara es realmente muy buena, ha estado en la cima del Bravo Meta durante

mucho tiempo. Definitivamente domina este modo y con todos los mapas nuevos que salen, sus citas cercanas y buenas para tanques, buenas para ti.

En el número 9 tenemos a Frank. Ahora Frank realmente tiene un buen artilugio, también domina la pelota de pelea y también es muy bueno en el asedio. Es bastante decente en gema, no se puede usar en recompensa y se puede usar ocasionalmente en atraco para enfrentamiento.

El número 8 va para el centavo es una bestia absoluta en este momento. Ambos poderes estelares son muy buenos, su dispositivo obviamente es asombroso y entonces Penny es simplemente un muy buen buscador, puedes usarla en Brawl Ball Gem Heist Siege and Bounty. Muy bueno en general, puedes usarlo en dúo showdown y siempre hay una manera de superar a alguien con Penny.

En el número 7 que tenemos ahora, Nita ha tomado su lugar al tener el dispositivo número uno en el juego. Ahora, de nuevo, el gadget es irreal, funciona en muchos escenarios diferentes y Nita solía ser un poco dependiente del mapa, por lo que era bueno en todos los modos, pero realmente dependía del mapa y luego del modo, pero ahora es totalmente diferente. Nita puede dominar absolutamente cada mapa básicamente.

Llegando al número 6, no tenemos otro que el Sr. P. ahora desde que el Sr. P. ha sido liberado, él ha sido un tipo de navegador de los 5 mejores. El Sr. P es solo un buen luchador versátil, muy molesto, muy inquieto pero también un muy buen alcance, puede disparar sobre paredes, es bueno en todos los modos y en realidad también es bastante bueno en el modo de enfrentamiento.

El número 5 es Max, que puede crear una dinámica completa a su alrededor solo por el hecho de que tiene muy buena velocidad y su dispositivo lo complementa muy bien. Max es realmente una buena elección sólida para lo que sea que quieran hacer.

El siguiente es el número 4, donde Ems en este momento ella está realmente floreciendo y dominando absolutamente el juego competitivo en este momento. Haciendo un muy buen trabajo destruyendo todos los tanques que se encuentran actualmente en el meta, también su dispositivo es súper bueno, ya que complementa muy bien a Ems.

Sandy está en el número 3 Sandy ha sido una de esas peleadoras que ha estado en la cima del meta durante mucho tiempo. Realmente no quieres enfrentarte a un Sandy porque es una de las cosas más molestas del juego. Ella es buena en todos los modos fuera de la recompensa como todos estos peleadores principales.

En el número 2 está Gene, que es una bestia absoluta. Es súper bueno para el control basado en Siege, súper bueno en Bravo, decente en Heist y es dios absoluto en Bounty. Probablemente el luchador más completo del juego en este momento.

Al llegar al número 1, no sorprende que Jacky haya entrado por primera vez al juego: dominación absoluta, nada puede enfrentarse a él, solo una bestia absoluta.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Gratis- Hay muchos modos de juego- Se mantiene actualizado- Puedes conocer gente	<ul style="list-style-type: none">- Problemas de conexión- Carga lenta- Las mejores actualizaciones son pagas

Links Facebook: <https://www.facebook.com/brawlstars/>

Twitter: <https://twitter.com/BrawlStars>

Instagram: <https://www.instagram.com/brawlstars/?hl=es>

Web: <https://supercell.com/en/games/brawlstars/>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.supercell.brawlstars&hl=es>

Apple Store: <https://apps.apple.com/es/app/brawl-stars/id1229016807>